
Die Bundes-Kanzlerin und die Minister aus den 

Bundes-Ländern hatten eine wichtige Sitzung. 

Die Sitzung war am 22. März 2020. 

In Leichter Sprache 

Das Corona-Virus ist jetzt auch in Deutschland. 

Darum gibt es neue Regeln 

für die Menschen in Deutschland. 

Die Regeln wurden am 22. März 2020 gemacht. 

Die Bundes-Kanzlerin Angela Merkel 

hat sich mit den Ministern 

aus allen Bundes-Ländern getroffen. 

Sie haben über das Corona-Virus gesprochen 

und was man dagegen tun kann. 

Sie haben zusammen neue Regeln aufgeschrieben. 

Alle Menschen in Deutschland 

müssen die Regeln einhalten. 

Die Regeln sind wichtig, damit 

• die Ärzte und Pflegekräfte vielen Menschen 

helfen können 

• die Kranken-Häuser nicht zu voll 

mit kranken Menschen werden 

• und vom Virus nicht noch mehr Menschen 

krank werden. 
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Regel Nummer 1 

Sie sollen sich nicht mehr 

mit anderen Menschen treffen. 

Das ist weiter erlaubt: 

Sie leben mit Menschen in einer Wohnung. 

Dann dürfen Sie sich in der Wohnung weiter treffen. 

Regel Nummer 2 

1,5 Meter Wenn Sie aus Ihrer Wohnung gehen, 

dann müssen Sie zu anderen Menschen 

einen großen Abstand einhalten. 

Der Abstand muss 1,5 Meter sein. 

Regel Nummer 3 

Wenn Sie aus Ihrer Wohnung gehen, 

dann dürfen Sie das nur: 

• allein 

• oder mit einem anderen Menschen 

• oder mit Ihrer Familie, 

mit der Sie in der Wohnung leben. 

Regel Nummer 4 

Das ist weiter erlaubt: 

• zur Arbeit fahren 

• andere Menschen zur Not-Betreuung bringen 

• wichtige Sachen einkaufen 

• zum Arzt gehen 

• zu wichtigen Terminen gehen 

• seinen Sport an der frischen Luft machen 
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Regel Nummer 5 

Das ist verboten: 

Sie dürfen nicht mehr mit anderen Menschen feiern. 

Zum Beispiel: 

• in Ihrer Wohnung 

• auf Plätzen in der Stadt oder im Park 

• in anderen Räumen 

Sie halten sich nicht an die Regeln, 

dann bekommen Sie eine Strafe: 

• von der Polizei 

• oder vom Ordnungs-Amt. 

Regel Nummer 6 

Alle Gaststätten und Cafés werden geschlossen. 

Das ist wichtig. 

Geöffnet bleiben zum Beispiel: 

• Pizza-Dienste 

• Döner-Läden 

Sie können hier das Essen bestellen 

• und mit nach Hause nehmen 

• oder sich nach Hause bringen lassen. 
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Regel Nummer 7 

Diese Geschäfte werden geschlossen, 

weil zwischen den Menschen zu wenig Abstand ist: 

• Frisöre 

• Geschäfte für Tätowierungen 

(man spricht: Tä-to-wie-rung) 

• Geschäfte, wo sich Menschen massieren lassen 

• Kosmetik-Studios 

• Geschäfte für die Fuß-Pflege. 

Eine Pflege ist aber wichtig für Ihre Gesundheit. 

Zum Beispiel: 

• die Fuß-Pflege 

Dann können Sie sich weiter pflegen lassen. 

Regel Nummer 8 

In einer Firma müssen alle Mitarbeiter 

und Kunden geschützt werden. 

Die Firma muss Regeln machen, zum Beispiel: 

• Alle Mitarbeiter müssen sich oft 

die Hände waschen. 

• Die Kunden müssen sich in 

ein Gäste-Buch einschreiben. 

Alle müssen die Regeln beachten. 
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Regel Nummer 9 

Die neuen Regeln sind für 2 Wochen, 

vielleicht aber auch für längere Zeit. 

Die Minister aus Deutschland arbeiten zusammen. 

Sie sagen: 

Es kann auch noch mehr neue Regeln geben, 

wenn vom Virus noch mehr Menschen in Deutschland 

krank werden. 

Die Bundes-Kanzlerin Angela Merkel und die Minister 

bedanken sich bei den: 

• Menschen, die für unsere Gesundheit sorgen 

• Menschen, die uns mit wichtigen Dingen versorgen 

• Menschen, die uns mit dem Bus oder Taxi fahren 

• und bei allen Menschen, 

die sich an die Regeln halten. 

Der Text wurde vom Büro für Leichte Sprache 

Wir verstehen uns. von der Lebenshilfe 

Mansfelder Land übersetzt. 

Der Text wurde geprüft von: 

• Katrin Fuchs 

• Sabine Jacobs 

Illustra�on: © Lebenshilfe für Menschen mit geis�ger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Flee�nsel, 2013. 
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